
会 議 録 

会 議 名 日 時 場 所 記録者名 

第 3回クリーンねっと連絡会 12月 13日(月) 研修室２ ＊＊＊＊＊ 

出 席 者         9名  

記 録 

1．代表あいさつ 

 

2. まちづくり推進部会の報告 

 

3．冬季町内一斉清掃について 

公衛協   土嚢袋…学区全体では 1048袋出されていた。例年並み。 

早４   子供さんも参加。新入居の方も積極的に参加。 

小学校の周りの崖の草取りも行った。 

早 3   子供の参加あり、お茶配る。 

初めての取組として、幹事を集めて町内をまわり、草取りを行った。 

グレーチングの下の清掃がしたい。 

    早 2  従来通り行ったが、住民の高齢化が問題。 

東４   冬季一斉清掃は町内会での取り組みはないが、各戸で家の周りの清掃を行った。 

12/5は『まつかぜ荘』の掃除を役員で行った。 

 

町内一斉清掃のお知らせ：町内会回覧用と A3に拡大・ラミネートした掲示用を配布。 

小学校にも掲示していただく。 

 

４. その他 

研修会報告 

11/7「海ゴミ問題の状況と解決の課題」（女性会）  

12/10「食品ロスの現状と削減の取組について」（公民館） 

※個人として何ができるのか？ 

 ・ごみのポイ捨て（特にプラスチック類）をしない。溝→川→海⇒海ごみ 

 ・ごみの分別の徹底。 〔ひろしまエイト〕参考 

ペットボトルはキャップとラベルを外して、分別してリサイクルプラの時に出す。 

資源ごみはごみ収集車で回収した後、人手で分別している。 

・生ごみの水切りをしっかりする。 

・食品ロスを減らす。広島市の「スマイル！ひろしま」キャンペーン。 

買いすぎないようにする。フードドライブ、フードバンクなどの活用。エコクッキング。 

 

※早稲田で何ができるのか？ 

ごみの減量化、フードバンク、フードドライブ等の理解を深めるための講習会の開催。 

 

５．次回連絡会 

令和 4年 2月７日(月)19時～ 早稲田公民館 研修室 2 

 


